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Question Souhaïl Latrèche 
 
Plan stratégique égal plan Antarès 2007? 

Durant ces derniers jours, la presse écrite neuchâteloise a dévoilé avec insistance les principaux 
axes du plan stratégique de HNe dit jusque-là secret. Certains passages du rapport ont été 
intégralement copiés/collés dans des articles de presse, sans que les commissions concernées 
par la santé en particulier ne soient mises au courant. Encore une belle fuite à la neuchâteloise! 

Etrangement, les paragraphes en question nous rappellent le rapport Antarès.  

Quid: trouver la différence entre deux vrais jumeaux, le plan stratégique et le rapport Antarès?  

Dans ce contexte, pourquoi mettre autant de temps, d’argent et d’énergie pour revenir à la case 
de départ? De qui se moque-t-on? Le groupe Antarès arrive t-il à ses limites en termes de 
réflexion et de proposition? Le Conseil d’administration en est-il conscient? 

Au vu des débats initiés et nourris par la presse au quotidien, comment le Conseil d’Etat compte-t-
il s’y prendre afin de rétablir la confiance au sein de la population neuchâteloise? 

Cosignataires: M. Giovannini, P. Erard, B. Nussbaumer et F. Cuche.  


